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Incontro ad Amatrice tra i vertici di Confindustria Rieti e il presidente regionale di Unindustria
Aurelio Regina, vice presidente in pectore di Confindustria nazionale. All’appuntamento,
previsto per domani pomeriggio presso la sede nel polo agroalimentare, si parlerà tra l’altro,
delle iniziative messe in campo per salvare l’istituto Alberghiero di Amatrice.   Confindustria
Rieti ha sottoscritto un protocollo d’intesa con la Provincia di Rieti, il Comune di Amatrice e
l’istituzione formativa della Provincia, sottoposto alla presidente della Regione Lazio Renata
Polverini, affinché sulla scuola, che ha bisogno di investimenti per poter essere recuperata e di
un progetto per essere valorizzata, si continui a lavorare. L’albergo scuola di Amatrice forma
giovani che al termine del percorso di studi entrano immediatamente nel mondo del lavoro,
acquisendo professionalità uniche a livello nazionale. Per questo, in un momento quale quello
attuale di profonda crisi economica e di emorragia di posti di lavoro, le istituzioni lanciano un
Sos per un’azione di recupero della struttura e con un progetto credibile che possa fare di
Amatrice un vero e proprio riferimento dell’arte culinaria italiana.
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